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El R.P. Dr. Fernando Storni, S.J., ex-rector de 
ni|estra Universidad (1965-1975), fue incorpora
do a la Academia Argentina de Educación en un 
acto realizado en la Casa de las Academias, Bu^ 
nos Aires'.
Según la noticia periodística (la Nación 4 de 
juáio) el doctor Alberto Taquino (h) presento al 
nuevo académico, reseñando las diversas activid^ 
des y estudios realizados por el P. Storni, des
tacando entre sus múltiples actividades su rect^ 
rado en nuestra casa. Actualmente el P. Storni 
es? miembro del Centro de Investigación y Acción 
Social (CIAS) dedicado entre otras cosas a la in 
vestigacion educativa.
El P. Storni agradeció la incorporación y elogió 
al presbítero Antonio Saenz> primer rector de la 
Universidad Nacional de Buenos Aires y profesor 
de Derecho Natural y de Gentes.
Recordó que Sáens, participó en el Cabildo Abier^ 
to del 22 de Mayo de 1810 y en el Congreso de Tu 
cumán de 1816 y afirmó que como profesor entron
ca con la gran tradición jurídica hispana de Vi£ 
toria y Suarez. Estimó que si no fue más profun
da su influencia, ello se debió a que murió en 
1825 a los 44 años.
Se refirió luego a la ley universitaria de 1885, 
conocida como la "Ley Avellaneda", que rigió has 
ta 1947. Citó un trabajo escrito por Ramón J. 
Cárcano en Europa y editado en Buenos Aires en 
1982, en el que compara a la Universidad de Cór
doba, regida por la Ley Avellaneda, con las Uni
versidades alemanas cuyo funcionamiento había e^ 
tudiado en el Viejo Mundo.
El P. Storni se detuvo luego a temas como el de 
la autonomía, el nombramiento de los profesores, 
la gratuidad- dé la enseñanza superior y la pre
sencia de la teología en la Universidad. 
Especificó que su intención había sido reunir a 
esos tres hombres (Sáenz, Avellaneda y Cárcano), 
para afirmar la memoria y la esperanza "para 
amar.la historia de la Patria, toda ella, para 
no repetir sus errores ni sus esfuerzos vanos". 
Expresó que los jóvenes reclaman una luz que los 
oriente para "vivir en plenitud su libertad reci^ 
bida como don, al servicio de los demás'.'
Nosotros nos alegramos por esta distinción otor
gada a un ex-rector de esta casa y le extendemos 
nuestras más cordiales felicitaciones.

í'

DE NUESTRO ARCHIVO RESCATAMOS ESTA FOTO DEL 
PADRE FERNANDO STORNI COLOCANDO UNA PIEDRA 
FUNDAMENTAL EN EL CAMPUS. EN RECONOCIMIENTO 
DE SUS MULTIPLES ACTIVIDADES EDUCATIVAS HA 
SIDO NOMBRADO MIEMBRO DE LA ACADEMIA ARGEN- 
ttma np ACION.

LA COMISION SUPERIOR ASESORA DE EQUIPAMIENTO,
Esta Comisión ^í,úeca del 
démico. Deberá efectuar un relevamiento sobre to 
do el material de laboratorio, equipos y materia 
les didácticos y científicos. También deberá as£ 
sorar la adquisición de nuevos equipos y materia, 
les. Coordinará con las autoridades que corres— 
ponda la designación de los responsables inmedi^ 
tos de los materiales, equipos y laboratorios y 
asesorará sobre la utilización y/o adquisición 
de equipos para tareas de investigación.

CIENTIFICO Acd.-.r. CL\^'^

El pasado 5 de Junio el Rectorado de la Univers¿ 
dad designó a los integrantes de la "Comisión A- 
sesora de Equipamiento Científico y Didáctico" y 
estableció las atribuciones de la misma.
Los integrantes de la Comisión son: Dr. Raúl Ar
mando, Ing. Leonardo R. Cummins, Arq. Bernardo 
Villasuso y el Dr. Juan G. Durigneux, quien ac
tuará, además como Coordinador de la Comisión.
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11° CONGRESO ARGENTINO DE PRODUCCION ANIMAL FUE CREADA LA ASOCIACION CORDOBESA DE CIENCIA
POLITICA

El mismo se llevo a cabo en Corrientes del 6 al 
8 de Junio. La organización del Congreso estuvo 
a cargo de AAPA (Asociación Argentina de Produc 
cion Animal). ~
Nuestra Universidad a través de la Facultad de 
Ciencias Agropecuarias estuvo presente con 5 tra 
bajos, ellos son : "Efecto del porcentaje de pro 
teína bruta de un suplemento energético sobre la 
tasa de digestión y digestibilidad aparente de 
Grama Rhodes (Chloris gayana Kunth) diferida"; 
"Efecto de la suplementacion nitrogenada sobre 
la tasa de digestión y digestibilidad de Grama 
Rhodes (Chloris gayana Kunth) en invierno"; 
"Estimación de la degradabilidad de distintos 
suplementos proteicos naturales y tratados con 
formaldehido"; estos tres trabajos mencionados 
anteriormente se hicieron conjuntamente con la 
Universidad Nacional de Córdoba y el CONICET, 
interviniendo los Ingenieros Agrónomos: Bulas 
chevich, Meló, Castillo, Bollati, Peuser y Mo 
ro, bajo la supervisación del Ing. Agr. 0sca7 
E. Meló, Decano de la Facultad, quien ademas 
con los Ings. Agrs. Cangiano C., Mombelli J. y 
Pozzo L.,pertenecientes a los INTA de Balear
te y Manfredi, expusieron sobre "Consumo y di
gestibilidad de rastrojo de sorgo granífero".
Los dos trabajos restantes se encuadraron en 
el area de Genética y Mejoramiento Animal y 
fueron presentados oralmente, tratando ambos so 
bre "Análisis de la variabilidad intrínseca de 
los parámetros medidos en vellón de llama".
El lero. estudia la influencia debida a la re
gión topográfica de donde proviene la muestra 
y el 2do. tiene en cuenta el sitio de corte.
Los dos estudios fueron realizados por los Mé
dicos Veterinarios, Eduardo Frank, docente de 
la Cátedra de Zootecnia II y C. Nuevo Freire, 
con el apoyo de la Fundación Camélidos Sudame
ricanos.
Estas reuniones organizadas por el AAPA, que ^ 
ño a año se llevan a cabo en distintos lugares 
del paísytienen como objetivo presentar los r^ 
sultados de las investigaciones realizadas en 
los últimos años por profesionales de diversas 
instituciones para,de esta manera^promover y 
estimular las actividades en cada región.

El próximo viernes 14 de Junio se inaugurará la 
Asociación Cordobesa de Ciencia Política, diri
gida por un grupo de profesores de Derecho PoH 
tico de nuestra Universidad y de la Universidad 
Nacional de Córdoba.
De este modo, nos señala el Dr. Juan Car
los Maqueda, Secretario Técnico de la Facultad 
de Derecho, "se abre un ámbito de reflexión 
científica", que según los "bjetivos de la enti 
dad "tiende a fomentar el estudio y la investi
gación científica y de nivel académico".
La Asociación no dependerá de ninguna Universi
dad. El Comité Ejecutivo está formado por los 
Dres. Ricardo del Barco, Edith V. de Berone y 
Juan Carlos Maqueda (todos profesores de nues
tra Facultad de Derecho), y el Dr. Guillermo B^ 
cerra Ferrer, de la Universidad Nacional.
En el acto inaugural del próximo viernes diser
tará el Dr. Carlos A. Floria sobre el tema "Di-

í
■£i

lemas para la consolidación democrática en la 
Argentina". El acto tendrá lugar en la Torre Ge 
naro Pérez, primer piso, Av. Vélez Sársfield 56, 
a las 19,30 hs. La asistencia es libre.

CONFERENCIA:"LA LIBERTAD Y EL DERECHO PENAL"

El Lunes 24 de Junio a las 18 Hs. disertará so
bre el tema "La Libertad y el Derecho Penal" el 
Dr. Prof. Jorge De la Rúa.
El conferenciante es Prof. Titular de Derecho 
Penal I (U.N.C.), ex fiscal de Estado de la Pr^ 
vincia de Córdoba, actual asesor del Poder Eje
cutivo de la Provincia e Integrante de la Comi
sión Reformadora del Código Penal Argentino.
La conferencia se llevará a cabo en el Anfitea
tro de Ingeniería en el Campus.
Organizan el Centro de Estudiantes de Derecho y 
la Comisión Coordinadora Pro-Ateneo de Derecho 
Penal y Criminología.

CONFERENCIA SOBRE COOPERATIVISMO

El 3 de Junio pasado, se dictó una conferencia; 
sobre Cooperativas, la cual forma parte del 1er. 
ciclo de Conferencias organizadas por el Decan^ 
to de la Facultad de Derecho y Cs. Sociales de 
nuestra Universidad.
La conferencia fue dictada por los directores 
del Centro de' Investigación y capacitación Coo
perativa, Dres. Francisco Junyent y Roberto Fe^ 
mín Bertosi.

TRACTORES EN MARCHA

Organizado por Massey Ferguson Argentina y nues
tra Universidad se llevará a cabo en el Campo de 
la Universidad Católica en Manfredi, una’exposi
ción Dinámica en la cual la firma fabricante de 
tractores anteriomente mencionada invita a ver 
y a probar toda la potencia de sus productos.
La muestra tendrá lugar los días 17, 18 y 19 de 
Junio de 9.30 Hs. a 19 Hs.,y permitirá 
tros alumnos de Ciencias Agropecuarias ponerse en 
íntimo contacto con lo "ultimo" en tractores 
implementos.
Técnicos de Massey Ferguson estarán a disposición 
del estudiantado "agropecuario" para 
sultas.
Para quienes aun no conocen el Campo de la Uni
versidad y desean participar en esta exposición, 
el mismo está situdado entre las localidades de 
Manfredi y Oncativo, mas precisamente'frente al 
INTA.

EL DR. GHIRARDI EN BUENOS AIRES

La Facultad de Derecho estuvo representada en 
las 2das. Jornadas Argentinas de Filosofía Jur¿ 
dica y Social, realizadas en la Facultad de De
recho y Cs. Sociales de la UNBA (Universidad N¿ 
cional de Buenos Aires), por el profesor titu
lar de Filosofía del Derecho, Dr. Olsen Ghirar- 
di; quién presentó una comunicación titulada 
"La libertad Metódica y las Ideologías".

a nues-

e

evacuar con

- Librería del C.E.I. (Ingeniería): ofertas de 
la semana: biromes $a 50, carpetas tapa blan
da $a 100, cuaderno Gloria de 84 hojas con 
formato grande y resorte $a 900.

- CURSO DE COMPUTACION Y ESTADISTICA, para es
tudiantes y graduados universitarios.
Organiza DRD INFORMATICA. Informes: Avda. Co
lón 1381, Dpto. A, TE: 35563.

AVISOS CLASIFICADOS

- Se hacen copias a máquina y traducciones de 
Italiano. Jujuy 125 - 7°1, de 9 a 12 Hs.
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LOS CENTROS DE ESTUDIANTES

Centro de Estudiantes de Ingeniería Centro de Estudiantes de Arquitectura
El Sr. Presidente del C.E.A. es ahora Arquitec
to, por lo qi^E ha dejado vacante su puesto^ E^ 
to no será por mucho tiempo ya que pronto ha
brá renovación de autoridades y cargos. Los a^ 
tuales integrantes del Centro trabajan en la 
preparación de una super revista, la que incluí^ 
rá temas arquitectónicos, humorísticos y todo 
lo necesario para sus lectores.
Además ha organizado un Ciclo de Conferencias y 
ya se dicto la primera que resulto excelente. 
Esta conferencia estuvo a cargo del P. Sobren 
quien diserto sobre el tema "El Postmodernismo 
de Miguel Angel".
Las conferencias son abiertas a todos. Próxima
mente daremos a conocer los temas siguientes.

1) Con autoridades de la Facultad y la presen 
cia del P. Rector se acordo un programa de 
reuniones con alumnos de los últimos cursos
y egresados de las distintas escuelas. La fi
nalidad de estas reuniones és mejorar el nivel 
académico de nuestra facultad aprovechando la 
experiencia recogida por los egresados y pró
ximos egresados.
Se han realizado hasta la fecha reuniones con 
alumnos de Ing. Civil, Mecánica y Electrónica, 
habiendo comenzado ya con una 2da. rueda. Se 
harán todas las reuniones que sean precisas.
La modalidad de este tipo de encuentros es el 
planteo de problemas por parte de los estudian 
tes y egresados y la búsqueda de solu&iones en - 
conjunto con las autoridades.
Por otro lado, se estableció de acuerdo con el 
P. Rector, que habría una reunión mensual del 
G.E'. I. con autoridades de la facultad para e- 
valuar el funcionamiento de las reuniones y 
otros aspectos involucrados en el quehacer de 
esa institücion.
2) (^Se inauguro la Librería del CEI, que funci^ 
na en el local de ese centro de estudiantes. 
Están a la venta distintos artículos de libr^ 
ría y papelería a precios muy accesibles. Por 
supuesto está abierta a todos los estudiantes 
de la U.C.C.
3) Se está realizando el fichado de todos los 
alumnos de la facultad donde, aparte de los 
datos personales, se incluyen las habilidades 
especiales de cada uno, así como también su 
grupo sanguíneo. Esto último será muy impor
tante en el caso que alguien necesitare urgen 
temente dadores de sangre.
4) El CEI ha programado una Fiesta para el 
viernes 14 en "Juan Boliche" con el fin de 
obtener fondos para proseguir con la edición 
de apuntes.

Centro de Estudiantes de Ciencias Económicas

Centro de Estudiantes de Ciencias.Químicas
El C.E.C.Q. aún no cumplió un año y ya ha da
do sus primeros pasitos: desde su pequeño y 
climatizado local se brinda ampliamente a to
da la facultad, editú su segundo Boletín info£ 
mativo y formativo,'concreto la adquisición de 
la afamada Libreta de Estudiante, posee una p^ 
queña biblioteca, también hay guardapolvos a 
disposición de loS alumnos y un botiquín ele
mental.
Ha organizado algunas conferencias y lo seguL 
rá haciendo, además provee de novedades inte
resantes a través de su pizarra en el hall de 
la facultad.

#

Centro de Estudiantes de Ciencia Política
El Centro de Estudiantes de Ciencia Política y 
Relaciones Internacionales ha ,conseguido, a tr_a 
ves de su Secretaría Gremial y Académica, la 
anhelada Libreta de Estudiante.
Ahora está trabajando para conseguir material 
didáctico y, además, poder llevar sus libros 
desde la biblioteca del centro a la del Campus. 
Recientemente se han entrevistado con el Rector 
para tratar diversos temías concernientes a la 
Facultad. -
Este centro se reúne semanalmente en su local 
del segundo piso. Como todos los centros, infor^ 
ma a los estudiantes de las actividades realiza 
das y de todo lo que sea noticia de interés "P_o 
lítico e internácional" a través de transparen
tes y carteleras.

Este Centro se reúne semanalmente y continúa 
trabajando con alegría y buen humor en su cá
lida salita.Cuando uno llega allí se compren
de lo que es estar entre "económicos", ya que 
es recibido por una moderna máquina registra
dora encargada de albergar el importe de la 
venta de apuntes desde hace tiempo.Las secre
tarías trabajan activamente,; una'en la reali
zación del Boletín y otra colocando broches.

NiI'
\i) í
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DINAMICA REUNION DEL CENTRO DE ESTUDIANTES DE CIENCIAS QUIMICAS
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RETIRADA DE UN CONGRESO DOCUMENTO DE LOS CENTROS
Los Centros de Estudiantes de Medicina y Dere
cho han hecho publico el documeiito que trans- 
mos a continuación:

Los Centros Estudiantiles de Derecho y Medicina 
cumplen en informar a la comunidad universitaria 

. sobre su participación en el Primer Congreso N_a 
cional de Centros de Facultades Privadas Argen^ 
tinas, organizada por la Federación de Centros 
Universidades privadas de Mendoza, realizada los 
días 7, 8 y 9 del corriente en dicha ciudad, en 
el Centro de Prensa "Emilio Civit".
En la oportunidad la delegación del Centro de 
estudiantes de nuestra Facultad de Derecho esta 
ba integrado por: Oscar Tomás, Gonzalo Algarate, 
Abelardo Maliandi, Roberto Foglino, Rodolfo Asís, 
Mario Pizarro, Cesar Bielakowicz y Ricardo Ba- 
llari, como delegados oficiales y Enrique Dibo 
y Ana Slachi como oyentes,
La delegación de la Facultad de Medicina estaba 
integrada por Mario Zernotti, Claudia Bertoli, 
Manuel Lorenzo, Hugo Pedernera, Javier Alonso, 
Ricardo Manzur, Viviana Alasnaki , Adolfo Somo
za, Mildren Del Sueldo, Ana María Bertinotti, 
María Elena Ferreyra, Carlos Falistoco y Pablo 
Penovic.
En una nota presentada a NOTICIAS UCC afirman:
"Desde el principio tuvimos que soportar idas 

y venidas para poder acreditar a nuestros del£ 
gados, pase a tepep todos Ips fJocumeptgq pp 
gla. personas que eos segufap per teáe ""
el recinto del congreso y otras situaciones a- 
normales. De ello deducimos que ya desde un 
principio había una predisposición negativa por 
parte de los organizadores hacia nuestras dele
gaciones.
El presidente de nuestro Centro de Derecho hizo 
su primer planteamiento indicando que la forma 
de designar a las autoridades había sido arbitr^ 
ria, puesto que no participo en dicha elección 
más que la federación organizadora y.que el es
tatuto confeccionado por la misma para regir el 
congreso otorgaba en forma muy exagerada numero 
sos privilegios a sus autoridades, como por ejem 
pío que en las comisiones de trabajo podían par
ticipar hasta 4 miembros de las autoridades del 
congreso con voz y voto, mientras que cada cen
tro participante podría enviar solamente 2 dele 
gados con voz y voto.
Ante estas y otras irregularidades el presiden
te del Centro de Derecho propuso que las autori 
dades fueran elegidas o ratificadas por todos 
los participantes y que el estatuto fuera modi
ficado de modo que las partes pudieran actuar 
en un pie de igualdad y modificando todas las 
disposiciones arbitrarias del mismo.
Ante la negativa de tratar esta mocion expresa
da en forma despectiva por el autodenominado 
presidente Sr. Javier Urritiyoti, nuestras dele 
gaciones optaron por no participar del Congreso, 
retirando las ponencias presentadas.
Comunicamos que en forma inmediata se realizará 
en la Facultad de Derecho una asamblea para inr 
formar en forma detallada todo lo acontecido-

Rodolfo Asis. Secretario de Prensa do! CED''

Mendoza, 7 de Junio de 1985.-

Los centros de Medicina y Derecho de la U. 
C.C. comunican a la opinión publica:

1- que el Congreso convocado por la Federa 
cion de Centros de Estudiantes de Facultades^ 
Privadas de Mendoza no es representativo de 
los verdaderos sentimientos reivindicatorios 
de todo el estudiantado privado del país.

2- Desconocemos las autoridades de dicho
Congreso por no tener ningún tipo de represen 
tatividad a nivel nacional. ~

3- Desconocemos el estatuto rector de di
cho evento, por el ser el mismo autoritario
y dirigista, marcando un neto privilegio para 
estos organizadores que se proponen lograr be 
neficios para una determinada ideología no i- 
dentificada con el sentir nacional.

4- Desconocemos toda resolución y/o despa
cho del presente Congreso por lo antes mencio 
nado. ””

í

5- Nos retiramos de dicho Congreso porque 
esppnde a principios igpalit§pÍ9§ pgp-

tipip§6i0u y de di§eu§9 duínoGFllieut
6- Rpíipamqs las ponpnpias tip dicbo eengr^ 
porque lo queríamos abierto, pluralista,

participativo, representativo y por sobre to
da las cosas, democrático, modelo de la Univer 
sidad que pretendemos. ~

Firman los presidentes y secretarios generales 
de ambos centros.

no r

so

VISITA A LA CAPILLA DE SITON (Dpto. TOTORAL)

Los misioneros de Capilla de Siton, que asesora 
al P. Carranza, S.J., visitaron esa pequeña po
blación entre los días 8 al 11 de Junio.
La zona donde se sitúa este pueblo se carácterL 
za por un viento frío y mucho polvo, casas pre
carias, muchos niños y mucha pobreza.
El grupo llego a Siton con una buena cantidad 
de ropa y fondos para terminar el salón de la 
Vecinal. La visita también sirvió para preparar 
a los joveneq de esa localidad que participarán 
en el Encuentro Nacional de la Juventud en Cór
doba a realizarse en septiembre próximo.
La visita termino con un encuentro comunitari 
muy entusiasta donde se reafirmo la vocación ni; 
sionera del grupo.

o

FIESTAS, PEÑAS Y AFINES DE LOS CENTROS
-Gran Peña Gran

el próximo viernes 2 1 de junio, el Centro di? 
Estudiantes de Derecho realizará una 
El Carril Ion. l.os beneficios de esta 
agilizarán las tareas del Centro.

per,a
retín ! á'

/

^ NOTICIASU.C.C.
lI

DIRECTOR R. R . lt¡, gue i

Carlos ''Ttíz, Luis A. j 
Calderón .

II. ty , S . J ,

REDACTORES a : ' Ualo 5

FOTOGRAFO •- Pablo lacono.

IMPRESION EN O^U'SRT : i'íaiieMa ^ cfa.

.000 CóDIRECCION : Obispo Treia 32 3.
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INTENSA’ACTIVIDAD EN INGENIERIA CINE - DEBATE

PAPEL Y EVOLUCION DE LA INGENIERIA EN ARGENTINA El ultimo viernes de Mayo el grupo de cine proye£ 
to el film "ELLOS.no USAN SMOKING".
El planteo político-social del director brasileño 
L. Hirzman fue notablemente analizado por el pú
blico asistente que casi en su totalidad se que
do al debate posterior a la proyección.
Los temas más importantes del análisis fueron: 
VIOLENCIA y NO VIOLENCIA - EL MUNDO OBRERO - EL 
SINDICALISMO - EL COMPROMISO - LA ESPERANZA...
Una de las líneas centrales fue el de desentrañar 
el planteo del director en la película: 0 lucha 
de claseó o humanismo social que rescata la digni
dad de la persona.
El manejo de cámara, la simbología, y el estilo 
narrativo fueron también puestos de relieve en el 
Debate.
Y para mañana viernes 14 a las 22 hs. en el audi
torio Obispo Mercadillo se proyectará el film ar
gentino "LA RAULITO" del director Lautaro Murúa.

Sobre este tema versará la disertación que ten
drá lugar el Martes 18 de Junio, en el Dpto. 
de Física de la facultad de Ingeniería. * ’
Estará a cargo del Ingeniero Fuchs, Catedráti
co de la UNC, investigador del CONICET y del 
CIAL (Centro de Investigación Acústica y Lumi^ 
notecnia).
Esta conferencia ha sido organizada por un gru 
pro de alumnos de la Cátedra de Física IV, a 

del Dr. P. Hick.

f

cargo
Comenzará a las 18.30 Hs. y está abierta a to
dos los que quieran participar. Adhiere el CEI.V ■

EPISTEMOLOGIA•V

Se llevo a cabo una conferencia sobre este te- 
el día viernes 7 del corriente. E], disertan 

te fue el Dr. Gustavo Ortíz, quien se refirió, 
entre otros aspectos a las diferencias y nexos 
que existen entre la filosofía y la ciencia. 
Esta conferencia forma parte de la actividad 

desarrolla la Cátedra de Física IV-de la
jefe es el Dr. Pie

rna

... Porque dando recibimos
que
Fac. de Ingeniería , cuyo 
rre Hick.
Asistieron alumnos de la cátedra y público en

Un miembro del grupo Misionero Cerro Alto ha 
recibido una carta de una familia amiga en Pil^ 
caniyeu, Provincia de Río Negro, pidiendo ropa 
y calzado para los niños pobres de la zona. En 
la carta tiene particularmente en cuenta la s^ 
tuacion de aquellas familias que resultaron 
emprobecidas por la grave perdida de animales 
ocasionada por el rigurosísimo invierno del ^ 
ño pasado.
El Centro de Estudiantes de Ciencias Químicas, 
junto con este grupo está organizando una cam 
paña y ambos grupos se encargan de recibir do^ 
naciones de ropa y calzado. La ropa será lue
go repartida por el personal del hospital de 
Pilcaniyeu.
Desde ya agradecemos la colaboración de todos. 
Pueden llevar sus contribuciones al local del 
C.E.C.Q. o al S.A.P. o a la oficina del Padre 
Petty en Trejo 323. Finalmente se pide a los o^ 
tros Centros de distintas facultades que col^ 
boren también en la difusión de esta campaña. 
Muchas Gracias.

general.
4 ESTUDlANTES VISITAN CENTROS FABRILESii Otro aspecto de la actividad desarrollada por 

la Cátedra de Física;IV es la organización de 
visitas a plantas industriales.
En el último mes se han llevado a cabo yisitas 
a : - Fábrica de cemento CORCEMAR, -Fábrica de 
automóviles RENAULT, -Fábrica de autopartes 
ILASA, -Fábrica militar de aviones.
Dichas visitas no se restringieron al ámbito 
de la Cátedra sino que se extendió la invita
ción al alumnado en general.
Se realizo el sábado pasado una visita al com
plejo ASTORI-PALMAR del Cno. a Monte Cristo.
Se fabrican allí ladrillos y bloques cerámi
cos, vigas pretensadas, etc. La comitiva fue 
integrada por alumnos del 4to. y 5to. año de 
Ingenieríá Civil y dirigida por el Arquitecto 
Renella, Jefe de las Cátedras de Construccijo 
nes I y II de esa facultad.
Faltan mencionar todavía las visitas que, to
dos los años realizan los alumnos de 5to. año 
de Ingeniería Civil con la Cátedra de Hidráuli^ 
ca II. La gira comprende diversos puntos de la 
provincia, conociendo los principales dizques 
y complejos hidroeléctricos.
De mas está señalar la importancia que tiene 
este tipo de visitas para una formación prof^ 
sional integral.
Felicitamos desde aquí el esfuerzo que en es
te sentido realiza la gente de Ingeniería.

X SINODO DIOCESANO EN CORDOBA

El Arzobispo Raúl F. Primatesta ha convocado a 
los católicos de Córdoba para orar y reflexionar 
sobre el estado espiritual y la dinámica pasto
ral en que se encuentra esta arquidiocesis.
Esta convocatoria lleva el nombre de Sínodo Dio
cesano, la que consiste en "una asamblea de sa
cerdotes y de otros fieles escogidos de una I- 
glesia particular, que prestan su ayuda al Obi^ 
po de la Diócesis para el bien de toda la comu
nidad..."
Con este fin, la Universidad Católica de Córdoba, 
como parte integrante de esta Diócesis, también 
se siente convocada, por lo que algunos grupos 
de alumnos y profesores se reunirán el Jueves 13 
a las 17:30 hs. en el local del S.A.P. y el Vie^ 
nes 14 a las 17 hs. en el bar multiuso, para re
flexionar sobre la Iglesia de Córdoba y aportar 
su informe. El lema es: "Caminar juntos".

CASAMIENTO

El día 31 de Mayo se caso Gustavo ("Cabra") ^Par
ker, alumno de la Facultad de Ciencias Económicas 
con Sandra Damas en la ciudad de Rio Cuarto.

FALLECIMIENTOAVISO CLASIFICADO

Extendemos nuestro más sentido pásame a los fam¿ 
liares del Dr. Jorge Andrés Clariá Olmedo, ex-Re^ ' 
tor de la Universidad Nacional de Córdoba, quien 
resulto ser víctima fatal de un accidente de tran 
sito en el centro mismo do la ciudad.

- Estudios Radiológicos :.Animales en General 
atención a domicilió. Manuel y Nolberto Lorén 
zo (V año de Medicina, III año de Agronomía, 

pectivamente). Paraguay 348. TE: 36303.res
4 '



f sábado 15 de JunioPROXIMA FECHATORNEO APERTURA
.-v.

Cancha N°1FUTBOLFUTBOL
ZONA "B"TABLA DE POSICIONES
14,15 hs Cs. Económicas "A" vs Derecho "B" 
ZONA "A"

ZONA A PuntosJ G E P GF GC
Ingeniería "C" 
Arquitectura "B" 
Medicina "A"
Cs. Químicas

2 42 2 6
1 1 3 1 . 32

vs Ingeniería *'C"15,30 hs Arquitectura "B"4 12 1 1 1
2 2 2 5 0

Cancha -N°2 fZONA B ZONA DE PERDEDORES
Derecho "A"
Cs. Económicas "A" 1
Derecho "B"

3 i2 1 0 31 vs Arquitectura "A"14,15 hs Ing. ICEMA 
ZONA "A”

0 11 0
1 0 3 01

15,30 hs Cs. Químicas vs Medicina "A"
ZONA DE PERDEDORES

11 1 2 2ICEMA
Arquitectura "A" 1 1 2 2 1 VOLEIBOL MIXTO

A las 14,30 hs. cierra inscripción para torneo 
relámpago de voleibol mixto (4 varones y 2 mu
jeres),
Iniciapipn 14,35 hs, del süh.ñÚQ ds Junip,BASQUETBOL

RESULTADOS
HANDBALLvs Cs. Económicas "A" 67 

vs C. Política
Cs. Económicas "B" 13 
Derecho La final se jugará el sábado 22 de Junio41 14

MARATON UNIVERSITARIA *853°PUEST0 Y 4°PUESTO
Organizada por la Facultad de Filosofía y Huma
nidades de la Universidad Nacional de Córdoba.
Fecha: a realizarse el día 19 de junio
Categoría: a elección del corredor

C. Política Cs. Económicas "B" 2630 vs
FINAL 17 hs.
Cs. Económicas 2132 vs Derecho
GANADOR DISTANCIA I (6500 m) Partida desde laCIENCIAS ECONOMICAS Fac.dé Derecho.

DISTANCIA II (3500 m) Partida desde
Cs. de la Inf.

DISTANCIA III (2500 m) Partida desde
el Pabellón
Argentina.

Llegada al Pabellón Residencial .
Requisitos: ser estudiante, docente, no docente

o egresado, de cualquier universidad.

Inscripciones: Hasta el 17/6/85
Lugar: Centros de Estudiantes de

las respectivas Facultades.

EL ARQUERO DE CIENCIAS QUIMICAS

DETIENE EL AVANCE DE INGENIERIA

(INFRUCTUOS ADÍENTE)


